

令和3年8月24日

保護者の皆様へ

紀の川市教育委員会
教育長 貴志 康弘

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、夏季休業延長のお知らせ

残暑の候、保護者の皆様には、紀の川市の学校教育にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、紀の川市の学校では、新学期を迎えるため、教職員が一丸となって、感染症対策に取り組んでおりますが、昨日、和歌山県教育委員会より県立学校が8月31日(火)まで夏季休業を延長するとの通知がありました。岩出保健所管内においても感染に歯止めがかからず感染者数が増加の一途をたどっております。このような状況を鑑みて、岩出保健所とも協議のうえ、新型コロナウイルス感染症拡大防止と学校の安全安心を確保するため、8月31日(火)まで紀の川市内の小中学校の夏季休業を延長することといたしました。

つきましては、ご家庭におかれましても、下記の内容に留意していただきますようお願い申し上げます。学校では、感染症対策をより強化し、9月1日(水)に2学期始業式を迎えると考えていますが、状況により臨時休業を行うこともあります。保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

記

1 保健管理及び感染予防について

- 不要不急の外出は控えてください。
- 手洗いや咳エチケットを徹底してください。
- 家庭内でも不織布マスクをつけるよう心がけてください。
- 手を触れる箇所（ドアノブ、手すり、スイッチなど）を消毒液（消毒用エタノールや次亜塩素酸ナトリウム等）で消毒をおこなってください。
- 3つの条件（換気の悪い密閉空間、多くの人の密集、近距離での会話や発声）が同時に重なる場所へ行かないようご家庭でもご指導お願いします。
- 十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心がけてください。

2 体調管理の徹底について

- お子様の毎朝の検温と体調の確認をお願いします。
- 風邪等の症状や発熱の場合は、速やかに病院で受診いただきますようお願いします。
- 感染が判明又は児童生徒等が感染者の濃厚接触者に特定された場合には、必ず学校へ連絡をお願いします。

3 夏季休業延長中の学校の対応について

- 今回の夏季休業延長中、医療従事者など家庭での看護が極めて困難なご家庭を対象に、児童特別保育を実施します。詳細については、ホームページ上の「夏季休業延長にともなう児童特別保育について」をご覧下さい。
- 夏季休業延長中は、児童生徒への感染予防のため、家庭訪問を控えさせていただきます。保護者の方で、家庭訪問を必要とされる方は、学校へ連絡をお願いします。
- 夏季休業延長中、「連絡メール」を利用して、連絡をおこないます。まだ、「連絡メール」への登録がお済みでない保護者の方は、学校へお問い合わせをお願いします。「連絡メール」の利用を希望されない方は、その旨学校へ連絡をお願いします。
- 今回の夏季休業延長について不明な点があれば、学校または紀の川市教育委員会(77-0846)までお問い合わせください。